

Automobilunternehmen sind die attraktivsten Arbeitgeber

Keine Branche ist bei Berufsanfängern beliebter als die Automobilindustrie. Das belegen die beiden aktuellen Arbeitgeber-Rankings der Unternehmensberatung Universum Communications aus Köln und des Berliner Beratungsunternehmens Trendence. Universum Communications hat für die „Wirtschaftswoche“ über 30 000 Studierende an 140 deutschen Hochschulen nach ihrer Einschätzung von Unternehmen als Arbeitgeber befragt. Studierende der Wirtschaftswissenschaften möchten laut der Studie „Student Survey Deutschland 2014“ gerne bei Audi, BMW, Porsche, Volkswagen und Google arbeiten. Studierende der Ingenieurwissenschaften sehen als Top-5-Arbeitgeber sogar nur Vertreter aus der Automobilindustrie: Bei Audi, BMW, Porsche, Volkswagen und Daimler gibt es für die angehenden Ingenieure die attraktivsten Jobs. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Opel-Produktion in Rüsselsheim.
